

Alles im Leben hat seine Zeit

Nach 25 Jahren Selbständigkeit und 15 Jahren davon hier im Pflegepark Wahrenbrück möchte ich als Chefin und Inhaberin zum 31.03.2018 die Verantwortung und Leitung der Einrichtung abgeben.

Wir alle können stolz auf das Erreichte sein und geben den Pflegepark an unsere Mitarbeiterin Frau Fretel ab. Frau Alexandra Fretel ist seit der Eröffnung des Pflegeparks in der Verwaltung tätig. Ich werde ihr weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen und unterstützend mitwirken.

Für unsere Bewohner und das Mitarbeiterteam wird es keine Änderungen geben.

Unser einheitliches Heimentgelt wird weiterhin unverändert **882,14 €** betragen.

Die Zusammenarbeit mit allen Geschäftspartnern wird in gewohnter Weise fortgeführt.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die jahrelange Zusammenarbeit und hoffen, dass Sie auch unserer Nachfolgerin Frau Fretel Ihr vollstes Vertrauen schenken.

Ihre Annegret Kretschmer